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Antragstext:

Am 30.10.2007 hat der Umweltausschuss die Sitzungsvorlage 07-V-36-0026 zur Kenntnis 
genommen. Darin wurde über Solarstromanlagen in Wiesbaden sowie über eine Gebäudeliste für 
mögliche Photovoltaik-Anlagen auf städtischen Gebäuden informiert. 

Im Beschlusstext heißt es, dass das Hochbauamt eine Liste mit etwa 35 geeigneten Gebäuden 
aufgestellt hat und: „Diese Dächer müssen im Detail noch geprüft werden, insbesondere was den 
baulichen Zustand und die Statik angeht. Einige dieser Dächer werden zur Zeit von Dezernat V 
gemeinsam mit möglichen Betreibern von Solarstromanlagen auf ihre Tauglichkeit untersucht.“

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, 

 welche Ergebnisse die Detailprüfung der Dächer ergeben hat, also welche Dächer den 
Interessenten konkret angeboten werden können,

 wie viele Solaranlagen auf städtischen Gebäuden im Vergleich zum Sachstandsbericht vom 
August 2007 hinzugekommen sind,

 welche Maßnahmen der Magistrat ergriffen hat, um Interessenten für Solaranlagen auf 
städtischen Gebäuden zu gewinnen.

Wiesbaden, 21.10.2008

gez. f.d.R.

Klaus Ries Christian Lahr
Umweltpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


